

Les nouveaux diplômé·es en soins infirmiers de La Source prêts à relever les défis sur le terrain

L'Institut et Haute Ecole de la Santé La Source a célébré hier sa traditionnelle « Journée Source » au Théâtre de Beaulieu à Lausanne. Elle a remis 158 Bachelor of Science HES-SO en soins infirmiers devant un parterre de plus de 1'000 personnes, réunissant le collectif des diplômé·es et leur famille, les Sourciennes et Sourciens jubilaires, les Alumni, les partenaires de stage, les officiels et les collaborateurs·trices de l'Ecole.

Lausanne, mardi le 21 novembre 2023 – Sous les applaudissements de plus de 1'000 invité·es 158 diplômés et diplômées ont reçu la récompense à leurs années d'études : le Bachelor of Science HES-SO en soins infirmiers. Cette journée, forte en émotions, regroupe la remise de diplômes et de prix, la célébration des jubilaires, des pauses musicales et un moment de réseautage. Le parcours académique que ces 158 diplômé·es ont suivi a été riche et varié ; incluant des exercices pratiques dans l'Hôpital Simulé, 40 semaines de stage en milieux de soins suivis par des praticiens formateurs, ainsi que des journées de collaboration interprofessionnelle avec d'autres soignants en formation. Aujourd'hui ils sont des professionnels qualifiés, prêts à entrer dans le monde du travail avec confiance et compétences. Pour la plupart, les diplômé·es ont déjà pris leur envol professionnel et ont contribué ces dernières semaines à renforcer les équipes sur les terrains de pratique. Pour celles et ceux qui n'ont pas encore commencé à travailler, le début de leur carrière professionnelle est imminent puisque les milieux de soins leur tendent les bras.

Ces professionnel·les ont choisi la profession infirmière avec conviction. Ils y voient une profession qui a du sens et qui leur offre de nombreuses opportunités de carrière, de plus en plus d'autonomie et joue un rôle essentiel dans le système de santé. Ils apprécient essentiellement le contact humain, la diversité des spécialisations et lieux de pratique et le fait que cette profession demande à la fois des qualités personnelles telles que l'empathie, la communication et le travail d'équipe, mais aussi des compétences techniques et scientifiques. Ce sont autant d'aspects qui démontrent le côté positif d'une profession souvent perçue comme difficile.

Lors de cet événement plusieurs prix récompensent des diplômé·es

Voici les lauréat·es de cette édition :

- Le Prix Source à **Estelle Brahier** et **Jessica Covas** pour leur Travail de Bachelor «Cultiver le pouvoir décisionnel, honorer la diversité culturelle : accompagner les femmes immigrées ayant recours à l'IVG». ;
- Le Prix de l'Association des Infirmiers et Infirmières de La Source (parcours méritant) à **Bruna Lo Cicero**;
- Le Prix de la Clinique de La Source (Leadership/Engagement) à **Addie Eshel**.
- Le Prix de la Croix-Rouge vaudoise à **Lydia Bölcs** et **Camille Brunet** pour leur Travail de Bachelor «Patients requérants d'asile, interprètes communautaires et professionnels de la santé: une collaboration délicate».
- Le Prix de l'Association Vaudoise d'Aide et de Soins à Domicile (AVASAD) à **Sarah Bonnefoy** et **Silvia Ferreira Rodrigues** pour leur travail de Bachelor «Interventions infirmières pour prévenir la consommation d'alcool à risque chez les jeunes».
- Prix de l'Association suisse des infirmières et infirmiers du Canton de Vaud à **Myriam Lessard** pour son Travail de Bachelor «Santé environnementale: les infirmières au centre du leadership collectif».
- Prix CARA HES à **Rachèle Gaud**, **Maïka Lalaque** et **Elisabete Nunes** pour leur Travail de Bachelor «Comment les outils technologiques utilisés par les infirmières peuvent-ils favoriser la gestion des médicaments des personnes âgées atteintes de maladies chroniques vivant à domicile?»
- Et pour la première fois cette année, l'Attestation Nightingale Fellowship à **Catalina Caliman**, **Patrick Martino**, **Nora Bovey Di Cristofaro** et **Mirana Ravalitera**.

La Source célèbre ses diplômé·es en soins infirmiers mais rend également hommage à ses jubilaires

La Journée Source rassemble aussi la communauté des jubilaires Sourciennes et Sourciens (de 10 à 70 années de diplôme). Elle rend hommage à ces générations d'infirmières et infirmiers, unis par leur sentiment d'appartenance à La Source. Ce rassemblement pérennise un souhait de la Comtesse Valérie de Gasparin - fondatrice de La Source : revoir ses finalistes avant leur envol professionnel et créer un esprit de corps entre les différentes générations de diplômé·es. Ce souhait fût exaucé en 1925 et perdue jusqu'à ce jour. Ces nouveaux Alumni rejoignent les **7'186 Sourciennes et Sourciens diplômé·es** depuis la création de La Source en 1859.

Renseignements et contact presse :

Service de Communication et Marketing

communication@ecolelasource.ch

021/656.41.79 ou 079/373.28.94